

Internationales Fest am 30. Juni 2013



im Rätsegarten ab 12.00 Uhr

Sonntag, 30. Juni 2013, 12:00 Uhr

Mit ihrem allerersten Auftritt wird die Trommelgruppe der Rätse das 10. Internationale Fest, das dieses Jahr unter dem Motto Wir feiern Vielfalt steht, eröffnen. Nach der Begrüßung durch den Integrationsrat Geislingen und Rätse e.V. wird das traditionelle Friedensgebet von Vertretern der katholischen & evangelischen Kirchen, DITIB-Moschee, Aleviten und VIKZ gemeinsam gesprochen.

Anschließend an sein Grußwort wird OB Amann zum ersten Mal in diesem Rahmen, den GeislingerInnen, die im letzten Jahr die deutsche Staatsbürgerschaft erlangt haben, ihre Einbürgerungsurkunde offiziell überreichen.

Auf der Bühne wird ein buntes, abwechslungsreiches Programm geboten. Das Nachmittagsprogramm gestalten die Geislinger Kindergärten, der Grundschulchor der Uhlandschule, Ditib - die Trommelkistenspezialisten der Musikschule Geislingen, der Rätse-Chor, die Alevitische Folkloregruppe, die Tanzgruppe Yehsiler, die Kroatische Gemeinde, Genclik mit Kinderfolklore und dem Chor Koop. Migrantinnen, die Big Band der Daniel-Straub-Realschule und die Stadtratten.

Umrahmt wird das Bühnenprogramm mit vielen Ständen, an denen es leckere Spezialitäten und Informationen von Genclik, Geislinger Bildungsverein, Feuerwehr Polizei und die Rätse gibt. Für Kinder werden den ganzen Tag über vielfältige Spielmöglichkeiten angeboten.

Ab 18.00 Uhr präsentiert die Band Grupo Doma ein temperamentvolles Programm aus Flamenco und lateinamerikanischen Rhythmen - virtuoses Gitarrenspiel, leidenschaftlicher Gesang, schwungvoller Tanz, mitreißende Melodien - diese überschäumende Lebensfreude ist ansteckend. Feiern wir gemeinsam Vielfalt!

Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Rätse statt.